

学校通信
令和2年度
第10号
R3.1.15.
(文責：今林洋江)



あ た ご は ま
愛 宕 浜
Let's TRY 2020「自分+ (プラス)」
～あいさつ・掃除 自学・とも学 チャレンジ・立志～

今月のめあて
◇感謝の気持ちをもとう
◇必要な学習用具をそろえよう



本年もどうぞよろしくお願いたします！

令和3年、2021年、新しい年を迎えました。皆様におかれましては、健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。幸い、冬休み中、大きな事故やコロナ感染の報告もなく、無事に後期後半が始められることをありがたく思っております。年が改まったせいか子供たちの顔が少し大人びたように見えます。1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」とも言われますように、例年3月までの時の流れは早く、あっという間に学年末を迎えます。子供たちが学校に登校する日は50日前後ですが、この時期は今の学年のまとめをしっかりと行い、次の学年に上がる準備をする大事な時です。特に6年生は卒業・進学という人生の節目の一つを迎えます。6年生はもちろん、全学年の子供たち一人一人が自分の目標をもって充実した学校生活を送れるよう、コロナ禍で制限がある中ではありますが、職員一同心をあわせて頑張っております。保護者の皆様、地域の皆様、本年も本校教育活動へのご理解、温かなご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

『丑年』ってどんな年？

今年の干支は『丑』
丑年は、先を急がず一步一步着実に物事を進めるとよい年だそうです。牛は、昔、農作業で活躍したり荷物を運んだりする労働力として人間の生活には欠かせない動物だったそうで、その働きぶりから「耐える」「これから発展する前触れ」というような年になると言われています。今年も世界中で新型コロナウイルス感染拡大が心配され、未だ収束の見通しが立たず、我慢せざるを得ないことも多々あるかと思いますが、丑年のいわれのように『一步一步前進し、子供たちが健やかに着実に成長できる年』にしていかなければならないと強く感じています。



祝「教育奨励賞」

右の写真をご覧ください。これは、時事通信社(文部科学省後援)より、いただいた賞状です。全国に約30,000校ある小・中・特別支援学校の中から30校、すばらしい教育実践を行っている学校に贈られるもので、今年には福岡県で唯一、本校のこれまでの外国語活動の取組について、その努力を認めていただいたものです。本校は、長年、ニュージーランドとの姉妹校交流を行い、「多文化社会を生きぬく子供の育成」を教育目標として、外国語活動先進校としての誇りをもって、諸教育活動を行っています。今回いただいた賞を励みに、さらに子供たちの力を向上させていけるよう努力してまいります。



『一年の計は元旦にあり』

これも踏まえたくて、後期後半開始のTV朝会では、
という言葉を中心に、話をしました。何事もはじめが肝心ということで、子供たちに「一人一人やりたいこと、やるべきことは違う。今、自分がやらなければいけないことは何か。それは、人(先生や親)が決めるのではなく自分で決めること。一年の初めにあたり、自分の目標を自分で決めて、今年一年間、ぜひやりとげしてほしい。毎日コツコツ努力をし続けてほしい」と話しました。あわせて、「自分と同じくらい、お友達も一生懸命頑張っている。お互いに自分と同じくらいお友達を大切にしてほしい」「自分の周りには支えてくれるたくさんの方がいる。感謝の気持ちを持ち、ありがたさを伝えられる人になろう」と、子供たちの前で話す機会があるときにはいつも話している【**努力・思いやり・感謝**】の話をしました。愛宕浜小学校で学ぶすべての子供たちが、自ら、自分の道(人生)を切り拓き、周りの人と手を携え、幸せになってほしいとの願いをもって、いつも話をしているところです。

土曜オンライン授業について

1月23日(土)は、全市一斉土曜オンライン授業です。事前にアンケートでお答えいただいたように、ご家庭もしくは学校でオンライン授業を行います。当日のスケジュールにつきましては本日別途プリントを持ち帰っておりますので、ご確認ください。学校ではオンライン授業に向けてリハーサルを行っています。(左写真)タブレットを通じて、お互いの顔を確認したり質問に答えたりとても楽しそうです。初めての取り組みなので、うまくいかないこともあるかもしれませんが、回を重ねるにつれて改善できていくものと思われまます。お気づきの点等ございましたら、学級担任までお知らせください。よろしくお願いいたします。



今後の予定(1月14日時点)

1月			後半から			2月		
月	日	曜日	月	日	曜日	月	日	曜日
1	14	木	1	2	火	1	2	火
	22	金		4	木		4	木
	23	土		5	金		5	金
	25	月		10	水		10	水
	26	火		17	水		17	水
	27	水		18	木		18	木
	28	木		20	土		20	土
	29	金		24	水		24	水
2	1	月		26	金		26	金

* 長縄跳び集会につきましては、各学年ごと、今年度は運動場(屋外)で実施予定です。天候や感染状況次第では、順延等も検討してまいります。
* 2月5日(金)に予定しておりました「令和3年度入学説明会」は、緊急事態宣言を受け、教育委員会の通知のもと、中止することといたしました。新1年生のご家庭には、兄弟姉妹児を通じてもしくは郵送で資料をお届けする準備をしています。
* 2月17日(水)に予定しております4年生の「二分の一成人式」は、体育館・ランチルーム・多目的室等広い部屋に学級ごとに分かれて実施する予定です。詳細につきましては学級だよりでご確認ください。
* 2月26日(金)に予定しております「お別れ集会」は、6年生のみ体育館(身体的距離を確保したひな壇)にて、他の学年は順番に体育館に入場してお別れ(感謝)のことば等を伝えるスタイルで実施予定です。
◆いずれの行事も感染状況等を確認し、安全・健康を第一に考え、実施(場合によってはやむなく中止)してまいります。

